

## **AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO SECRETARÍA DE DESARROLLO SUSTENTABLE**

### **Datos del responsable del tratamiento.**

La Secretaría de Desarrollo Sustentable del Municipio de Cadereyta Jiménez, N.L., con domicilio ubicado en 20 de noviembre 106 sur, Zona Centro, en el Municipio de Cadereyta, Jiménez, Nuevo León, C.P. 67480, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León y demás normatividad que resulte aplicable.

### **Datos Personales Tratados**

De la persona recibidos en esta Secretaría que serán tratados: Nombre, Firma autógrafa, Domicilio, Teléfono fijo y celular, Identificación Oficial e Imágenes.

### **Finalidad por la cual se obtienen los datos personales.**

- Los datos personales solicitados anteriormente, serán utilizados con la finalidad de dar seguimiento a reportes y peticiones recibidas.
- Registro de entradas y salidas del personal adscrito a la dependencia, a fin de corroborar el cumplimiento del horario laboral reglamentario.

Lo anterior para cumplir con las obligaciones comunes que marca la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Nuevo León, en su artículo 95, que serán considerados para su publicación a través de la Plataforma Nacional de Transparencia.

### **Manifestación de negativa para el Tratamiento de sus Datos Personales.**

Podrá manifestar la negativa de tratamiento de sus datos personales directamente en las instalaciones de la Presidencia Municipal ubicada en calle 20 de noviembre 106 sur, zona centro del municipio de Cadereyta Jiménez, N.L. con Código Postal 67480 o por medio de electrónico [desarrollosustentablecadereyta@gmail.com](mailto:desarrollosustentablecadereyta@gmail.com)

### **Transferencia de datos personales;**

No se realizará transferencia alguna, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información, siempre y cuando se encuentren fundados y motivados.

### **Mecanismos para el ejercicio de los derechos ARCO;**

Es de suma importancia mencionar que Usted cuenta con la posibilidad de ejercer en todo momento sus derechos ARCO, acrónimo de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición, así como el de portabilidad de los datos, ya sea por su propia cuenta o por medio de su representante legal, presentando una solicitud de derechos ARCO especificando el

derecho que desea ejercer, pudiendo acudir directamente ante la Unidad de Transparencia de este Municipio , la cual tiene su domicilio en 20 de noviembre 106 sur Zona Centro, C.P. 67480, Cadereyta Jiménez, Nuevo León, así como por correo electrónico.

### **Cambios en el aviso de privacidad**

En caso de que exista un cambio en el aviso de privacidad, nos comprometemos a mantenerlo informado sobre el mismo, ello a través de nuestra página del Gobierno Municipal en el siguiente enlace <https://cadereyta.gob.mx/> en el apartado AVISOS DE PRIVACIDAD <https://cadereyta.gob.mx/avisos-de-privacidad/>.